



令和4年7月22日

報道関係各位

第31回全日本実年ソフトボール大会に出場を決めた 「オール福生実年」が福生市長へ表敬訪問します

ソフトボールチーム「オール福生実年」が、6月に行われた東京都実年FPソフトボール大会を3年ぶりに制し、9月3日（土）～5日（月）に広島県尾道市で行われる第31回全日本ソフトボール大会の出場を決めました。

今回は、大会出場のため、7月27日（水）に加藤市長へ表敬訪問を行います。

■ソフトボールチーム「オール福生実年」について

オール福生実年は、昭和46年に設立した福生市ソフトボール連盟に加盟している23チームから選抜された50歳以上の選手で構成されるチームです。監督以下選手が一丸となり、日々の練習や交流戦に励んでいます。

今回16回目の全国大会出場を決め、スローガンである「全国大会優勝」を目指し、試合に臨みます。



■表敬訪問について

【日時】7月27日（水）午後4時～

【場所】市役所第一棟4階市長応接室

【報告者】福生市体育協会村木修会長、福生市ソフトボール連盟大倉誠会長ほか

【問合せ】スポーツ推進課Tel042-552-5511